



Le primat de l'Église orthodoxe de Pologne a rencontré le chef de la Représentation de l'Église orthodoxe ukrainienne auprès des organisations européennes internationales

Le 14 septembre, Sa Béatitude le métropolite Sabas de Varsovie et de toute la Pologne a rencontré l'évêque Victor de Barychevka, chef de la représentation de l'Église orthodoxe ukrainienne auprès des organisations européennes internationales, venu participer à la réunion annuelle de l'OSCE à Varsovie.

L'évêque Victor a transmis au primat de l'Église orthodoxe polonaise ses fraternelles salutations de la part du métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, le congratulant à l'occasion de son 80^e anniversaire.

Le représentant de l'Église orthodoxe ukrainienne a parlé de son travail à la consultation annuelle de l'OSCE et des récents événements survenus dans la vie de l'Église en Ukraine. Au nom du primat de l'Église orthodoxe ukrainienne, Mgr Victor a remercié Sa Béatitude le métropolite Sabas de sa position claire et sans équivoque sur la question ukrainienne, exprimée lors du Concile épiscopal de l'Église orthodoxe polonaise en mai dernier, qui a précisé que « l'autocéphalie est octroyée par l'Église-mère après concertation avec les primats de toutes les Églises orthodoxes locales. »

De son côté, le métropolite Sabas de Varsovie et de toute la Pologne a transmis au métropolite Onuphre, seul primat de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'assurance de son constant soutien fraternel et de sa prière. « Soyez courageux, restez unis autour du primat, tenez bon, et rappelez-vous que Dieu est avec vous » a conclu le primat de l'Église orthodoxe polonaise.

L'évêque Paul de Hajnowka, et l'archiprêtre P. Nestoruk, cleric du diocèse de Varsovie, assistaient à la rencontre, après laquelle l'évêque Victor, accompagné de Mgr Paul, a visité la cathédrale orthodoxe Sainte-Marie-Madeleine de Varsovie.